Jahreshauptversammlung 2012

Seit dem Jahre 1995 fanden die Jahreshauptversammlungen immer im "Strandhotel Prüller" statt. Dieser Tradition folgend wurde am 7. März 2012 die diesjährige Jahreshauptversammlung auch im Strandhotel Prüller abgehalten. Im vollbesetzten Speisesaal verfolgten mit großem Interesse 75 Mitglieder des Seniorenbundes den Versammlungsablauf.

Obmann Hans Prüller konnte neben den **SB-Mitgliedern auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen**, unter ihnen SB-Bezirksobmann Carsten Johannsen, Vzbgm. Alfred Walter, Ehrenobfrau Annemarie Samitz, Obmann des Pfarrgemeinderates bzw. der Singgemeinschaft Pörtschach Horst Pollak, Ehrenmitglied Dir. Franz Bukovschek, Obmann des Burgenvereines Willi Pickert und die ÖVP Gemeinderäte.

Anschließend wurde in einer **Gedenkminute** der im Vorjahr verstorbenen Mitglieder/Innen gedacht.

In seinen Grußworten unterstrich der **Bezirksobmann Carsten Johannsen** die große Bedeutung des Pörtschacher Seniorenbundes für den Bezirk. Er sparte nicht mit Lob für die erfolgreiche Führung der Ortsgruppe.

Vzbgm. Alfred Walter hob die große Leistung des Seniorenbundes in der Gesellschaft hervor und bezeichnete den Seniorenbund in seiner Gesamtheit als enorme Wirtschaftsmacht. Er bedankte sich für die gute Zusammenarbeit des Seniorenbundes mit der ÖVP und betonte, dass mit dieser Zusammenarbeit sehr viel für die ältere Generation geleistet wurde.

Der **Tätigkeitsbericht des Obmannes Hans Prüller** war sehr umfangreich, denn er beinhaltete neben dem abgelaufenen Vereinsjahr zusätzlich sieben Jahre seiner Obmanntätigkeit. Die markantesten Erneuerungen in dieser Zeit waren:

- Verfassen einer Vereinschronik (dazu gehört 30 Jahre Aufarbeitung der Vereinsgeschichte)
- Umstellung der Mitglieder- und Geburtstagslisten sowie des Schriftverkehrs auf elektronische Verarbeitung
- Ausweitung diverser Aktivitäten: Tanzen, Wandern, Karten- und Schachspiele
- Burg- bzw. Frühlingsfest
- Erstellung einer eigenen Homepage
- Jahresrückblicke auf DVD von Helmut Epe
- Mitgliederstand von 205 auf 237 Mitglieder angehoben
- Laufende Informationsweitergabe über die Pörtschacher Zeitung

In der Folge bedankte sich der Obmann bei allen Sponsoren, Gönnern und Vereinen, die dem SB-Pörtschach im vergangenen Jahr unterstützt bzw. bei Veranstaltungen mitgewirkt haben.

In seinen Schlussworten bedankte sich der Obmann bei allen, die ihm bei der Ausübung seiner Obmanntätigkeit zur Seite gestanden haben. Ganz besonders würdigte er alle Funktionäre, die sich wieder ehrenamtlich zur Mitarbeit erklärt haben, aber auch jene, die neu dazugekommen sind.

Allen neu gewählten und länger dienenden Funktionären wünschte er gutes Gelingen und versprach auch weiterhin seine Mithilfe.

Erfreulich war der Kassenbericht vom **Kassier Günter Wienerroither**, der für das vergangene Jahr einen kleinen Überschuss auswies.

Äußerst korrekt und genau war die Arbeit des **Kassenprüfers Günter Maier**, der erklärte, dass der Überschuss ausschließlich der großzügigen Sponsortätigkeit einiger Betriebe und der Spendenbereitschaft vieler Mitglieder (z.B. beim Sommerfest) zu verdanken ist.

Der vom Kassenprüfer vorgebrachte **Antrag auf Entlastung** des Kassiers und des Vorstandes wurde einstimmig angenommen.

Zum Tagesordnungspunkt **Wahlen** übernahm der Bezirksobmann den Vorsitz. Es lag ein Vorschlag zur Neuwahl vor, der von allen Anwesenden einstimmig und mit großem Beifall angenommen wurde:

- Obfrau wurde Heidi Wienerroither
- **Obfrau-Stv.:** Ihr zur Seite steht die bereits seit 2003 als Stellvertreterin fungierende und erfahrene Annemarie Orlitsch.
- **Obfrau-Stv.:** Als weitere Obfraustellvertreterin wurde Elisabeth Walter gewählt.
- **Kassier:** Hildegard Czerny
- Kassier-Stv.: Ilse Kremser
- Schriftführer-Stv.: Elfriede Hudovernig.
- Beirat: Helmut Epe mit der Zusatzfunktion Vereins- bzw. Pressefotograf
- Beirat: Gerhard Schurian mit der Zusatzfunktion Homepagebetreuung

Nach der Wahl übernahm die neue Obfrau Heidi Wienerroither den Vorsitz und versprach, dem Seniorenbund Pörtschach nach besten Wissen und Gewissen zu führen.

Als erste Aktivität schlug der neu gewählte SB-Vorstand der Versammlung vor, **Hans Prüller zum Ehrenobmann** zu ernennen, was von allen SB-Mitgliedern mit großem Beifall einstimmig angenommen wurde.

Seiner Frau Rosi Prüller hat die neu gewählte Obfrau dafür gedankt, dass sie ihn während seiner Obmanntätigkeit die vielen Jahre hinweg sehr unterstützt und seine vielen Abwesenheiten von Daheim im Zusammenhang mit seinen SB-Tätigkeiten toleriert hat.

Allen bei der Jahreshauptversammlung anwesenden "runden Geburtstagskindern" des lfd. Monats gratulierte die Obfrau Wienerroither und Annemarie Orlitsch übergab jedem(r) anwesenden Jubilar(in) einen Geschenkgutschein.

Zufrieden mit Berichten und den neuen Funktionären und einem bunten Frühlingsgruß überreicht von VBM. Alfred Walter machten sich die Mitglieder nach einem gemütlichen Beisammensein auf dem Heimweg.